

# Seniorenangebote

**N**ach bisherigen Erfahrungen betreibt Duisburg eine gepflegte Homepage. Deren positive Werbewirkung ist kaum zu bestreiten, aber auch dringend nötig als Gegengewicht etwa zu den Schreckensbildern von Duisburger Straßen mit Müllhalden, wie sie unlängst bei Spiegel-TV gezeigt wurden. Als Bürger und Internet-Fan besuche ich diese Homepage mit zauberhaften Bildern und vielen Infos über alles lokal Wissens- und Liebenswertes sehr gern. Eigentlich findet hier jeder jeden Alters und jeder Lebenslage eine Menge an praktisch Nützlichem. Eigentlich. Doch dieser Tage stutze ich beim Aufruf der Seite „Senioren“. Dort bietet die Stadt für meine Altersgruppe in zwölf Kapiteln von „Älter werden in Duisburg“ über „Tanztee im Bürgerhaus Hagenshof“ bis „Mobilität“ jede Menge Tipps an. Mich interessieren diesmal die Seniorenangebote in der Kategorie „Bildung“. Nacheinander klicke ich die Links „Weiterbildung an der VHS“, „Als Gasthörer an der UDE“, „Studium Generale“ und „Stadtbibliothek“ an. In allen vier Fällen öffnet sich die Seite „Not found“. Als Optimist deute ich das Null-Angebot an Weiterbildung für Senioren als vorübergehend. Vielleicht liegt es am Fachkräftemangel oder an den Semesterferien. Warten wir noch ein bisschen ab! Als letzten Versuch klicke ich noch den Mobilitätslink „Bärenticket“ an und erhalte die Auskunft „Not found“. Da sollte wohl doch mal eine IT-Pflegefachkraft nachschauen.